

Fecha: 05-10-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 4
 Cm2: 867,2
 VPE: \$ 2.085.693

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Florida: municipio pide apoyo tras daños en infraestructura para el combate de incendios

La alcaldesa (s) de la comuna solicitó a las autoridades que se apliquen medidas de corto plazo enfocadas en la prevención antes de que inicie la temporada a fines de octubre.

Por Karlynn Silva Leal
 karlynn.silva@claroelsur.cl

Debido a las consecuencias que ha tenido el robo de equipos y el derribo a una torre de vigilancia en predios forestales de la comuna de Florida, el municipio está buscando la manera de obtener apoyos por parte del Gobierno para prevenir el impacto que la pérdida de esta infraestructura pueda tener en la oportuna detección y combate de incendios forestales a pocas semanas de comenzar la temporada de siniestros.

Cabe recordar que la noche del domingo pasado desconocidos derribaron una torre de vigilancia y este miércoles sustrajeron equipos de la misma índole, afectando en ambos casos a la empresa forestal Arauco, la cual precisó que las pérdidas están siendo evaluadas en cerca de \$120 millones.

En este sentido, la alcaldesa (s) de Florida, Nicole Coronado, indicó que para enfrentar esta situación requieren del apoyo de las autoridades, apuntando a que "sabemos que este hecho ocurrió en un predio particular, pero las consecuencias que esto trae obviamente nos afecta como comuna y a todas las instituciones de emergencias y nuestros aliados como empresa Arauco, Conaf, Senapred, etc".

A esto agregó que la Dirección de Seguridad Ciudadana ha manifestado su preocupación a las autoridades "solicitando la posibilidad de implementar apoyos para prevenir algún tipo de emergencia y así anteponernos. Hoy esa misma información se la vamos a hacer llegar a la delegada presidencial mediante un oficio".

"El año pasado nuestro Cogrid y todos nuestros aliados, trabajamos en una red que resultó muy favorable para el combate de los incendios y no tuvimos mayores desgracias, entonces queremos seguir potenciando ese trabajo. El llamado que hago es a que las autoridades regionales y nacionales nos puedan apoyar con soluciones a corto plazo, porque para nosotros la temporada de incendios forestales parte a fin de mes", dijo la alcaldesa.

APECTACIÓN

En detalle, este miércoles suje-

Desde la empresa Arauco evaluaron las pérdidas en \$120 millones

Florida: municipio pide apoyo tras daños en infraestructura para el combate de incendios



La torre derribada tenía cámaras de televigilancia y repetidoras de comunicaciones.

tos desconocidos ingresaron a una caseta ubicada en el Cerro Caipo, ubicado en el límite comunal de Florida, Yumbel y Hualqui. Desde el lugar sustrajeron infraestructura comunicacional y equipos consistentes en cables, baterías, paneles y equipos de radio-comunicación.

El subgerente de Asuntos Pú-

blicos de Arauco, Guillermo Mendoza, informó que fueron dos los hechos delictuales que afectaron a las torres de comunicación de alta complejidad, utilizadas en tareas de prevención y combate de incendios.

Por otra parte, la noche del domingo, desconocidos derribaron una torre de vigilancia ubicada

en el Cerro Las Palmas. La infraestructura era utilizada para la detección temprana de incendios forestales a través de cámaras de vigilancia con inteligencia artificial, además de repetidoras de comunicaciones de radio para la empresa Arauco.

De estas repetidoras también depende la comunicación por ra-

dio del Cuerpo de Bomberos de Florida, cuyo comandante Néstor Villa, confirmó ayer que debido a esta situación los voluntarios aún se mantienen incommunicados en la zona.

Desde la empresa forestal indicaron que la reposición de los equipos tardará por lo menos unas semanas, pues las antenas

“El llamado que hago es a que las autoridades regionales y nacionales nos puedan apoyar con soluciones a corto plazo, porque para nosotros la temporada de incendios forestales parte a fin de mes”

Nicole Coronado
 alcaldesa (s) de Florida

“Ambos hechos cometidos próximos a iniciar la temporada de incendios, debe ser una alerta para todos nosotros y las también las instituciones que pueden prevenir y evitar su ocurrencia”

Alejandro Casagrande
 presidente Corma Biobío - Nuble

Reponer la torre derribada demorará un par de semanas, pues se requiere solicitar su confección y esperar la llegada de componentes en la zona

son realizadas a pedido y hay componentes que no están disponibles a nivel local.

ÁREA FORESTAL

Una de las preocupaciones en Florida es el uso de suelo principalmente en el rubro forestal, situación que se repite en otras comunas de la región. Sobre esto, el presidente de Corma Biobío - Nuble, Alejandro Casagrande, indicó que los daños a infraestructura crítica como se vio esta semana compromete la capacidad de respuesta del sistema de prevención, detección y combate de incendios.

“Ambos hechos cometidos próximos a iniciar la temporada de incendios, debe ser una alerta para todos nosotros y también las instituciones que pueden prevenir y evitar su ocurrencia. Hicimos un llamado urgente a las autoridades a investigar a fondo y esclarecer estos delitos y a la comunidad a entregar la información que ayude a identificar a los responsables”, finalizó.